



N<sup>o</sup>. 159

Le 31 juillet 1990

LE CANADA EST SATISFAIT DES PROGRÈS RÉALISÉS À LA DEUXIÈME  
RÉUNION MINISTÉRIELLE SUR LA COOPÉRATION ÉCONOMIQUE  
ASIE-PACIFIQUE (APEC)

Les participants à la deuxième Réunion ministérielle sur la coopération économique Asie-Pacifique (APEC) qui s'est terminée aujourd'hui à Singapour ont fortement réclaté que la région Asie-Pacifique assure un leadership dans l'effort pour achever cette année les négociations commerciales du Cycle d'Uruguay.

"Je suis enchanté des progrès que le mécanisme de coopération économique Asie-Pacifique (APEC) a réalisés en neuf mois seulement", a déclaré le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, qui représentait le Canada à la Réunion ministérielle. "Il existe dans la région Asie-Pacifique une nette volonté de coopérer sur les questions économiques et autres", a ajouté M. Clark. Outre un consensus sur le Cycle d'Uruguay, M. Clark a noté que les ministres ont accepté sept projets de travail spécifiques, dont une proposition du Canada d'instaurer un dialogue régional sur les problèmes de pollution des eaux du Pacifique.

La Déclaration de Singapour sur le Cycle d'Uruguay mentionne la nécessité d'assurer le succès des négociations comme étant la question la plus importante à l'ordre du jour international. Les ministres du Commerce de la région ont accepté l'invitation canadienne de se réunir à Vancouver du 10 au 12 septembre pour déterminer comment leurs gouvernements pourraient faire progresser les négociations d'Uruguay, surtout dans des domaines aussi difficiles que l'accès aux marchés et le renforcement des règles commerciales.

La proposition du Canada sur la pollution marine a été unanimement acceptée. À la Réunion, M. Clark a déclaré: "Le fléau de la pollution océanique ne reconnaît pas les frontières nationales. Les efforts coopératifs sont une nécessité